



ACTA REUNIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA COMISIÓN

Día: 4 de marzo de 2015

Hora: 11:00 a.m.

Lugar: Oficina de la Comisión de Energía de Puerto Rico, 268 Ave. Muñoz Rivera, World Plaza, Suite 400, San Juan, Puerto Rico

I. Apertura de la reunión

Presentes: Lcdo. Agustín F. Carbó Lugo, Presidente
Ing. Ángel R. Rivera de la Cruz, Comisionado Asociado
Ing. José H. Román Morales, Comisionado Asociado

Lcda. Mariana I. Hernández Gutiérrez, Asesora Legal Principal y Secretaria de Actas

II. Verificación de quórum

Todos los Comisionados estuvieron presentes, por lo que hubo quórum para llevar a cabo la reunión.

III. Aprobación de la agenda

La agenda fue unánimemente aprobada.

IV. Aprobación del Acta de la reunión del 19 de febrero de 2015

El acta de la reunión del 19 de febrero de 2015 fue unánimemente aprobada.

V. Orden Enmendada para establecer los estándares sobre medición neta e interconexión de sistemas de generación distribuida

El Presidente explicó el trasfondo de esta Orden Enmendada e hizo referencia a la Orden emitida el 18 de diciembre y al proceso de participación ciudadana que se llevó a cabo tras dicha Orden. Indicó que la Orden Enmendada para establecer con carácter final los estándares sobre medición neta e interconexión de sistemas de generación distribuida será emitida en los próximos días.

El Comisionado Román y el Comisionado Rivera reconocieron la suficiencia del resumen hecho por el Presidente sobre el trasfondo de la Orden Enmendada que la Comisión se propone emitir, y resaltaron la importancia que tuvo la participación del público en este proceso.

El Presidente respaldó las palabras de ambos Comisionados Asociados, y recordó al público que los comentarios presentados ante la Comisión durante el proceso de participación ciudadana están disponibles en el portal de internet de la Comisión.

VI. Asuntos Nuevos

El Comisionado Rivera informó sobre los desarrollos en los trabajos para preparar el borrador del reglamento sobre la implantación de la contribución en lugar de impuestos (CELI) e hizo referencia a una reunión productiva que tuvo con varios funcionarios de la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE). Adelantó que también habrá una reunión con funcionarios de la Oficina Estatal de Política Pública Energética (OEPPE).

El Comisionado Rivera informó además sobre el desarrollo de los trabajos para definir el término “generación altamente eficiente” con fuentes derivadas de combustibles fósiles.

El Presidente subrayó la importancia de los trabajos mencionados por el Comisionado Rivera y de la interacción que, en esos procesos, con la OEPPE y la AEE.

El Presidente recordó además que el 5 y 6 de marzo continuará el seminario de capacitación en la Escuela de Derecho de la Universidad de Puerto Rico para beneficio de los empleados de la Comisión, estudiantes, profesores, jueces y otros funcionarios públicos.

VII. Clausura

El Presidente indicó que la próxima reunión será el 12 de marzo 2015 a las 11:00 a.m. Los trabajos terminaron a las 11:13 a.m.